

Le Député Hervé FERON avait été invité à la rentrée solennelle du campus nancéen de Sciences Po ce jeudi en fin de matinée. Sur le carton d'invitation, il était invité à « coprésider » la manifestation. Malheureusement, l'accueil a été particulièrement désagréable de la part du Directeur du campus nancéen de Sciences Po, ou plutôt devrait-on dire qu'il n'y a pas eu d'accueil du tout...

Les notables de droite ont été salués, invités à s'asseoir au premier rang. Que le directeur de Sciences Po Nancy soit clairement de droite, c'est son problème, mais il y a un minimum de politesse républicaine, d'autant plus quand il est donné la parole à Laurent HENART, Maire de Nancy (qui lui n'a pas manqué d'être courtois avec le Député), il est indiqué par power point « Laurent HENART, Maire de Nancy, Président du Parti Radical » !

Sincèrement, on pourrait faire beaucoup mieux en matière de neutralité de l'enseignement supérieur.